



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DUARTE CON MITTERRAND. París, 19 de julio (UPI). El Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte (derecha), conversa con el Presidente de Francia, Francois Mitterrand, en el Palacio del Eliseo. Se informó que oficialmente Francia no había contraído ningún compromiso militar, ni económico con El Salvador.

Camioneros franceses protestan contra huelga

Calais, Francia, julio 19 (AP). Airados camioneros franceses, que protestan contra la huelga de obreros portuarios en Gran Bretaña, bloquearon hoy por segundo día los puertos situados en el canal de la Mancha.

Un sindicato de camioneros demandó que el presidente Francois Mitterrand pidiera a la primera ministra Margaret Thatcher que interviniera en la disputa para poner fin a una "si-

tuación peligrosa".

Los camioneros bloquearon totalmente el puerto de Calais, el principal del canal, provocando que millares de turistas quedarán varados. También bloquearon parcialmente los puertos de Dieppe, Dunquerque y Boulogne. Toneladas de carga, que consisten en parte de viveres con destino a Gran Bretaña que están echándose a perder, permanecían estanca-

—Pasa a la página 46—

Negociaciones con la guerrilla en Colombia

Bogotá, julio 19 (UPI). El presidente Belisario Betancur integró una comisión de 35 personas que se encarga de negociar directamente con los grupos guerrilleros Movimiento 19 de Abril y Ejército Popular de Liberación con el fin de perfeccionar el acuerdo de cesación del fuego que será firmado.

La comisión tendrá como propósito garantizar que los términos del acuerdo de cesación del fuego que está a punto de firmarse, se convierta en realidad y re-

ciba todo el apoyo del gobierno, de los partidos, las centrales obreras, la Iglesia Católica y otros sectores profesionales del país.

La comisión que tendrá delegados de cada uno de esos sectores, será instalada el 24 de julio en el Palacio Presidencial de Nariño después de una alocución de Betancur, en la que trazará los lineamientos sobre la función de esa nueva representación multilateral.

Los contactos entre los voceros del M-19 y del EPL

—Pasa a la página 46—

Hace quince años que el hombre llegó a la Luna

Cabo Cañaveral, Estados Unidos, julio 19 (UPI). A las 20:18 GMT del viernes 20 de julio de 1969, los habitantes de la Tierra oyeron las laconicas palabras del astronauta Neil Armstrong anunciando "el Eagle ha aterrizado" desde la superficie de un astro muerto nunca antes pisado por el hombre.

Armstrong y Edwin Aldrin habían hecho aterrizar el vehículo Eagle en la superficie de la Luna.

Cuando las turbinas de descenso fueron apagadas, quedaba combustible suficiente para apenas 20 segundos de vuelo.

Con el astronauta Michael Collins orbitando a 111 kilómetros por encima de la Luna en el módulo del comando Columbia del Apolo 11 Armstrong se convirtió en el primer ser humo en poner pie en el satélite de la Tierra, cerca de la medianoche de ese día.

"Este es un pequeño paso para el hombre y un gigantesco salto para la humanidad", dijo Armstrong cuando su bota izquierda dejó la primera huella humana en el polvoriento y grisáceo suelo lunar.

Apolo 11 despegó de la

—Pasa a la página 57—

Argentina se retira de diálogo sobre Malvinas

Berna, Suiza, julio 19 (UPI). La Argentina se retiró hoy de conversaciones con Gran Bretaña a raíz de la negativa de Londres a discutir la soberanía sobre las Islas Falkland, llamadas Malvinas por Buenos Aires, aunque un vocero argentino indicó que continúan discusiones informales.

"Fue la reunión directa con la delegación británica lo que fue interrumpido", dijo el vocero de la embajada argentina, que añadió que "conversaciones" separadas

continuaban con mediadores suizos "sobre una base informal".

En Londres, la Cancillería dijo que las conversaciones de Berna "aún continúan", pero no explicó si se trataban de negociaciones directas con la Argentina o conversaciones separadas entre los suizos y cada una de las partes.

En Buenos Aires, el canciller Dante Caputo había dicho más temprano que su gobierno interrumpió las conversaciones a causa de que Gran Bretaña se niega a discutir los reclamos argentinos sobre las disputadas islas.

—Pasa a la página 46—

Gobierno de Guatemala indulta a 12 enjuiciados

Guatemala, 19 de julio (UPI). El gobierno anunció sorpresivamente hoy el indulto total para más de una docena de reos enjuiciados por los controvertidos Tribunales de Fuero Especial, los mismos que llevaron al paredón a otros 15 guatemaltecos.

Dichos juzgados fueron establecidos por el anterior régimen del general Efraín Ríos Montt, pero fueron

considerados con vigencia hasta el primero de septiembre de 1983 por disposición del actual jefe de Estado, Oscar Humberto Mejía Victores, a solicitud del Colegio de Abogados de Guatemala y de otros sectores.

El secretario general de la jefatura de Estado, Manuel de Jesús Girón Sánchez, dijo que "el gobierno

—Pasa a la página 44—

Traficantes amenazan de muerte a Betancur

Bogotá, julio 19 (AP). El presidente Belisario Betancur informó a la Conferencia Episcopal colombiana que él y su familia han sido amenazados de muerte, por su lucha contra el crimen organizado que controla el narcotráfico.

Betancur dijo a los prelados que lo visitaron ayer que "se ciernen sobre nuestras familias y sobre

la humilde dimensión de nuestro propio ser todas las amenazas", a pesar de lo cual prometió continuar la lucha contra "los imperios de sangre y violencia"

—Pasa a la página 44—

Reducen sueldos a los empleados públicos Venezuela

Caracas, julio 19 (UPI). El presidente Jaime Lusinchi aprobó anoche un decreto que reduce en un diez por ciento los sueldos básicos de los empleados públicos que ganan 16,000 bolívares mensuales —aproximadamente 1,000 dólares— como parte de las medidas de austeridad anunciadas por el gobierno.

La medida afecta a fun-

—Pasa a la página 46—

18 meses de prisión imponen a un reverendo

Waterbury, Estados Unidos, julio 19 (UPI). El reverendo Sun Myung Moon, fundador de la Iglesia Unificación, deberá comenzar a cumplir el viernes una sentencia de 18 meses en prisión por evasión de impuestos, dictaminó hoy el juez federal en esta ciudad de Connecticut.

El juez federal de distrito Gerard L. Goettel rechazó la petición de una sentencia reducida o exilio voluntario y ordenó que Moon, de 64 años, líder espiritual de tres millones de fieles en el mundo, se entregue en la prisión federal de Danbury.

Moon fue convicto en 1982 por evadir el pago de impuestos de 162,000 dólares

—Pasa a la página 31—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESTRECHAN SUS MANOS. Seúl, 19 de Julio (UPI). El presidente electo de Panamá, Nicolás Ardito Barletta, izquierda y el primer ministro de Corea del Sur, Chin Ie-Chong estrechan sus manos antes de iniciar una entrevista. Ambos gobernantes acordaron renovar las actuales relaciones amistosas entre los dos países.

Breve reunión de Duarte-Mitterrand

París, julio 19 (UPI). El presidente francés, Francois Mitterrand, se reunió hoy brevemente con el presidente salvadoreño José Napoleón Duarte, sin asumir ningún compromiso militar o económico con el país centroamericano.

Luego del encuentro no se emitieron declaraciones, pero algunos funcionarios señalaron que no habrían cambios en la frecuentemente controvertida política exterior francesa hacia El Salvador.

El gobierno socialista no brinda ayuda

económica o militar al convulsionado país y ha dado su reconocimiento a las fuerzas guerrilleras de izquierda que están combatiendo contra el gobierno.

Duarte, un demócrata cristiano, elegido presidente el primero de junio, en la primera elección libre en 50 años en El Salvador, se encuentra realizando una gira por Europa, para conseguir respaldo a su gobierno.

—Pasa a la página 57—



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OTRA DE LAS VICTIMAS. San Ysidro, California, 19 de julio (UPI). Un policía de San Diego, se inclina ante el cadáver de un niño que resultó ser otra de las víctimas de un pistolero, que anoche

irrumpió en un restaurante de esta ciudad y dio muerte a 20 personas e hirió a 17. El asesino fue muerto por un francotirador policial e identificado como James Oliver Huberty, de 41 años.